

Jeden Tag ´ne gute Tat



Am Montag, 14. Mai 2007, um 15.30 Uhr gestalteten die Kommunionkinder der Katholischen Kirche St. Medardus gemeinsam mit ihren Müttern und Pastoralreferentin Michaela Ferner einen bunten Nachmittag für die Bewohner der Pro Seniore Residenz. Die Kinder sangen, lasen Gedichte vor und animierten diese zum Mitmachen und Mitsingen. Die große Freude in den Augen der Senioren, sie war nicht zu übersehen. Immer wieder folgten sie gerne den Einladungen der Kinder, die ihnen eine große Freude bereitet haben. Wieder einmal eine schöne Abwechslung für die Senioren der Pro Seniore Residenz.

(Amtsblattbericht vom 24.05.2007)
(Text und Bild: Deffner)